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   Il y a un an, nous étions sur le pied de guerre pour 
la préparation des Jeux Olympiques. Un véritable 
succès sportif malgré le contexte particulier qui 
régnait pendant cette période.
   Cette année, enfin le soleil est au rendez-vous ! 
La fête de la Saint-Jean a pu se dérouler sans une 
goutte d’eau, contrairement aux années précédentes. 
Alors en bons français, jamais contents, nous nous 
plaignons de la chaleur de ces derniers jours ! Mais, 
dès la pluie de retour, ça n’ira pas non plus !
   C’est aussi la fin de la période des examens pour 
nos jeunes étudiantes et étudiants...Nous leur 
souhaitons d’avoir réussi, chacun à leur niveau, dans 
l’obtention des diplômes souhaités.
   La fête locale arrive à grands pas et nul doute que 
le comité des fêtes saura une fois de plus nous 
concocter 72 heures de fête, de joie et de bonne 
humeur. Ces trois jours de festivités vont nous 
permettre de nous retrouver en oubliant les soucis, 
le temps d’un week-end. 
Je vous invite, d’ailleurs, à partager un moment de 
convivialité le dimanche 3 août à 12h à la salle des 
fêtes. Nous partagerons ensemble le traditionnel 
vin d’honneur de la Saint-Hippolyte.
   En attendant de se retrouver, tout le conseil 
municipal et moi même vous souhaitons un bel été. 

ÉDITO

SOIRÉE MOULES / FRITES
RÉUSSIE

Un Maire au four
et aux moules...!
Un Maire au four
et aux moules...!



   Vente de 16 lots de bois mélangés 5/6 
stères, en grande longueur, stockés à la 

placette rue du Tougaya. 
Préinscriptions en mairie ouvertes.

( Les modalités seront définies lors du 
prochain conseil municipal )Découpe de boisDécoupe de bois
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   Aujourd'hui, le site www.sos-essaim.com est une des plateformes pour la récupération des 
essaims et la sauvegarde des abeilles en France. SOS Essaim met en relation les particuliers 
découvrant un essaim d’abeilles et des apiculteurs à proximité, via géolocalisation. Avec plus 
de 550 apiculteurs inscrits dans la région Occitanie et 5500 en France, SOS Essaim évite aux 
particuliers d’appeler les pompiers (qui n’interviennent plus pour ce type de problème sauf 
danger imminent) ou des sociétés de désinsectisation (qui factureraient l’intervention et 
risqueraient de détruire les abeilles). Grâce à la géolocalisation, les particuliers peuvent trou-
ver rapidement les apiculteurs volontaires inscrits dans un rayon de 30 km près de chez eux 
pour récupérer gratuitement les essaims et sauver des abeilles. 
   Ce dispositif non seulement protège ces insectes essentiels à la pollinisation et à la biodi-
versité, mais préserve également les citoyens des éventuels désagréments liés à ces situa-
tions. Une simple communication peut jouer un rôle essentiel dans la sensibilisation à 
l’importance de protéger nos précieux pollinisateurs.

Pour toutes informations visitez notre site : www.sos-essaim.com 

Dans 9 mois
vous serez invités à venir voter
pour les élections municipales.

 Vous êtes nouveaux sur la commune 
et/ou pas encore inscrits, 

n'hésitez pas à passer à la mairie
pour vous inscrire sur la liste électorale.

Nous reviendrons sur le changement

de scrutin prochainement.

VOUS TROUVEREZ DANS VOTRE COMMUNE ET CE, GRATUITEMENT :
• La bibliothèque, à l’étage de la mairie.
• Le broyeur de végétaux.
  Pour tout renseignement, rendez-vous à la mairie de 9h à 12h du lundi au vendredi.

À votre service, à AdéÀ votre service, à Adé
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   Quelques nouvelles de notre syndicat 
scolaire, extra et périscolaire. Malgré 
quelques mouvements cherchant à déstabi-
liser la structure, le Simaje met en place les 
projets de territoire pour nos petits et conti-
nue d’avancer. Les travaux de la future 
crèche sont bien partis et la nouvelle cuisine, 
acquise par la ville de Lourdes pour l’euro 
symbolique puis mise à disposition du 
syndicat, sera opérationnelle avant la fin de 
l’année. 
  Même s’il a fallu réorganiser les locaux et 
effectuer quelques travaux, c’est une cuisine 
toute neuve pour moins de 200 000€, alors 
qu’au départ le coût d’une nouvelle structure 
nécessitait un investissement d’environ dix 
fois plus.
   Concernant l’école d’Adé, la rentrée 2025 
se présente sous les meilleurs hospices. Les 
effectifs seront en légère augmentation et 
nous avons dû refuser encore cette année 
une dizaine d’élèves. À savoir que trois 
classes bénéficieront encore l’an prochain 
des cours d’Occitan. Pour ce qui est de 
l’accueil de loisirs de cet été, victime de son 
succès, il a fallu faire face à une grosse 
demande et s’adapter en augmentant la 
capacité d’accueil !
   Bon vent aux CM2 qui vont 
partir en 6ème l’an prochain. Nous 
leur souhaitons le meilleur. Ils ont 
d’ailleurs fêté leur départ lors de 
la kermesse qui s’est tenu le 20 
juin dernier, sous un soleil de 
plomb.

Groupe scolaire
Donatien Arberet
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À DÉCOUVRIR
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   Le 20 juin a eu lieu la traditionnelle kermesse de l’école 
organisée par Adécole.
Le beau temps était au rendez-vous et «Bylette» a maquillé 
petits et grands en licorne, tigre ou Spiderman. Puis, place au 
goûter et aux stands de jeux tenus par les parents d’élèves 
de l’école : chamboule tout, pêche aux canards, circuit de 

billes, morpion géant, jeu d’adresse….. Les enfants se sont régalés et ont pu gagner des 
récompenses.
    Pour remercier l’équipe enseignante et le périscolaire, l’association leur a offert des 
cadeaux.
    Les CM2 ont reçu chacun une calculatrice pour bien débuter le collège.
Puis, les enseignants ont proposé une représentation chantée, préparée avec tous les 
enfants de la maternelle aux CM2, composée de chansons et saynètes.
Familles et parents ont pu apprécier ce moment.
   Pour finir ce bel après-midi, chacun a pu se désaltérer et partager un bon moment autour 
d’une auberge espagnole à l’ombre du jardin.
   Nous remercions tous les parents pour leur aide durant cet après-midi et rendez-vous en 
septembre pour le vide grenier !

Bel été a tous !
L’équipe d’Adécole.

L’ ANNÉE SE TERMINE...
Venez nous rejoindre en septembre,

dans la joie et la bonne humeur !
Nous proposons des cours d’abdos fessiers,
du renforcement musculaire et du QI GONG.

Pour tous renseignements: Momo 06 71 72 81 59 / Carmen 06 73 24 43 98

Au revoir les CM2...



4

   Au terme d'une saison théâtrale riche 
d’émotions, le 19 juin dernier, les PETITS 
Exquis Mots, (deux groupes) ont offert une 
représentation devant un parterre de 
familles captivées. Les pièces, étudiées, ont 
pris vie sous les projecteurs, révélant le 
talent naissant de ces jeunes comédiens.
   Sous la direction d'Yves, l'animateur, 
passionné et donc très patient, chaque 
participant a su démontrer, parfois avec 
brio, à quel point des répétitions régulières 

et un travail de mémorisation peuvent 
porter leurs fruits. Les jeunes acteurs ont, 
sur scène, interprété avec beaucoup 
d’aisance les rôles choisis ou attribués.
   À l'issue de ces spectacles, une ovation 
chaleureuse et méritée a salué aussi le 
travail tenace de leur guide professionnel.       
 Puis, le pot de l’amitié partagé a laissé 
présager de futures réussites pour les 
PETITS Exquis Mots.

Les PETITS Exquis Mots
à l’honneur...
Les PETITS Exquis Mots
à l’honneur...
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Voyage 2025
  L’association A. D. E. va organiser le voyage 
annuel. S’il a été cette année repoussé à l’automne, 
c’est en raison du choix de destination.
En effet, nous proposons :

« La palombe au col d'Osquich,
le samedi 25 octobre 2025. »

Cette journée comprendra :
- l’accueil et visite de Mauléon (avec un raconteur 
de pays) ;
- démonstration de cette chasse à la palombe 
particulière ;
- repas au col d’Osquich ;
- visite de la maison de la châtaigne.
  Participation demandée : 70 € par personne.

Départ : 7h30
(Parking salle des Fêtes, rue nationale).

Inscriptions avant le 15 octobre 2025 :
- Hervé Ruffier : 06 87 81 04 60

- Anne-Marie Ruffier : 06 73 85 44 10
- Tout membre du CA de l’association ;

- Épicerie Poutou.



COMITÉ DES FÊTES
D’ADÉ
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  La page se tourne et une nouvelle commence 
pour l’Amicale des Joueurs de l’U.S. ADÉ. 
Avant tout, un grand merci à l’ancien bureau 
pour son engagement et le travail accompli ces 
dernières années. Grâce à eux, l’association a 
su garder son dynamisme et son esprit convi-
vial. C’est dans cette même ambiance que la 
saison s’est clôturée en beauté ce samedi 14 
juin avec une journée sportive et festive au 
stade: concours de pêche pour les enfants le 
matin, tournoi de flag rugbystique l’après-midi, 
repas collectif en soirée et un bal pour terminer. 
Une journée à l’image de notre club: rassemblée, 
chaleureuse, animée. 
   Place maintenant au voyage de fin d’année, 
qui emmènera nos joueurs du 3 au 6 juillet 
direction Magaluf, sur l’île de Majorque. Objec-
tif: fêter dignement la saison écoulée. Mais 
aussi renforcer les liens qui nous rendront plus 
soudés encore, pour celle à venir.
   Un nouveau bureau prendra le relais dès cet 
été. Composé de nombreux membres investis 
et enthousiastes, dirigés par quatre figures 
désormais bien connues du club : Benoît 
Anthian au secrétariat, Matthieu Houis à la 
trésorerie, et les deux coprésident Grégoire 
Fritz et Damien Carassus. 
Tous sont prêts à représenter fièrement 
l’Amicale des Joueurs et à faire vivre cette belle 
dynamique. 

    Le comité des fêtes a organisé le 21 Avril la chasse aux 
oeufs pour les enfants d’Adé.
De nombreuses familles étaient présentes et tous les enfants 
n’ont semble-t-il laissé aucun chocolat !
    Il s’en est suivi du repas à la salle des fêtes, avec son tradi-
tionnel TOURIN OMELETTES PASCALE, concoctés de mains 
de maître par Cécile et Josy.
   Le rendez vous suivant fut ce 21 juin avec le feu de la Saint-
Jean. OUF...!! Enfin ! Après plusieurs années pluvieuses, le 
temps clément nous a réservé une belle soirée.
Tous les convives ont pu apprécier le repas «moules / frites», 
suivi de l’embrasement d’un TRÈS PETIT BUCHER, 
surplombé par Monsieur Jean, crée par l’équipe du périsco-
laire. Un grand merci à eux !
    Suite à diverses raisons et obligations, nous n’avions 
malheureusement pas eu la possibilité de vous régaler avec 
notre feu habituel, qui réunissait chaque année environ 400 
palettes ...Il en est ainsi.
Merci à tous les convives présents.
Nous vous invitons a participer à la fête patronale qui se 

déroulera les 1, 2 et 3 Août.

   UNE NOUVELLE ÈRE POUR L’AMICALE
DES JOUEURS DE L’U.S. ADÉ.

   Pour toute question ou information, n’hésitez 
pas à vous rapprocher d’eux. 
Rendez-vous dès septembre au bord du 
terrain… Et à nos futurs événements qui 
s’annoncent aussi intenses que festifs !
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   En cette fin de fin de saison 2024-2025, de 
nombreux changements au sein du club vont 
être mis en place.
Lors de l'assemblée générale du 23 mai la prési-
dente, la trésorière et un des dirigeants ont 
souhaité passer la main.
   La mise en place de la future saison a déjà 
commencé.
Les nouveaux présidents sont Stéphane Carassus et 
Régis Lages.
Le nouveau trésorier est Serge Fritz.
Madame et Monsieur Pesserre, fidèles sponsors 
du club, nous rejoignent en tant que bénévoles.
Le staff sera composé de Fabrice Grec, Damien 
Fanlo, Hervé Terremère et Marc Nonon.
  L'équipe féminine a clôturé sa saison par une 
belle victoire.
    Les joueurs, dirigeants et bénévoles ont participé 
à une journée nettoyage et rangement de la salle 
multi-association pour préparer au mieux la saison 
prochaine.
   Lors du tournois des M12, organisé par l'école 
de rugby Pays de Lourdes (Lourdes-Adé), l'U.S. 
Adé a participé à l'organisation.
La team «cuisine» a assuré pas moins de 300 
repas. Bravo à eux !

NOTRE
NOUVEAU BUREAU

Vous pouvez suivre la vie de l'U.S. Adé sur notre 
page Facebook :
- https://www.facebook.com/usadeofficiel

À très vie autour du stade

Les entraînements reprendront 
le 25 juillet pour toutes les 
équipes seniors !
  Si vous souhaitez participer à 
la vie du club vous êtes les 
bienvenues.
Il n'est pas nécessaire d'être 
présent à chaque match ou entraînement, chacun 
peut trouver sa place.

TEAM



AGENDAAGENDA
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PERMANENCES 
Ouverture MAIRIE : lundi au vendredi : 9h à 12h. 
Adresse courriel : mairie-dade@wanadoo.fr 
Site internet : mairie-ade.fr

LA MÉDIATHÈQUE
Ouverture : lundi au vendredi : 9h à 12h.

LA POSTE
Ouverture : lundi au vendredi : 12h15 à 15h15.

 
ENCOMBRANTS

Renseignements au 0800 770 065 

Directeur   
Jean-Marc BOYA 

Rédacteurs 
Maryline CARASSUS 

avec les membres de la commission
Impression :  L’Atelier Graphik 

Naissance :
- Néant

Mariage :
- Marie-Françoise BASSE et Olivier SAGESSI

Décès :
- Eugène DUCLOS
- Lydie MALAGANNE

ÉTAT CIVIL

VENDREDI 1er AOÛT
18h00 à 19h00 : Départ pour "La marche gourmande" 

Repas 12€ fourni par les producteurs locaux.
Inscription à l'épicerie POUTOU avant le 30 juillet

SOIRÉE ANIMÉE PAR DJ VIC

DIMANCHE 3 AOÛT
11h : Messe de la Saint-Hippolyte

12h : Vin d’honneur
offert par la municipalité à la salle des fêtes

14h : Buvette et Tapas
Présence de jeux gonflables gratuit 

tout le week-end de 18h à 22h 
dans la cours de l’école

SAMEDI 2 AOÛT
14h : Concours de pétanque au stade

Organisé par l’U.S. Adé Pétanque.
19h : Apéritif Place St-Hippolyte
animé par la BANDA D’LYRE.

20h :  REPAS 15€ (Gratuit jusqu’à 10 ans)
à la salle des fêtes

Fideua / Fromage & salade / Dessert / Café

22h : BAL animé par

++

2025


